

Pacome Vexlard et Christine Lorimy, les 2 entrepreneurs qui ont repris la dernière imagerie en activité d'Europe, l'[IMAGERIE D'EPINAL](#) / T : 03.29.31.28.88 (siège à Epinal/88) souhaitent lever rapidement 1 M€ pour poursuivre la relance de l'entreprise. Pour ce faire, le duo souhaite ouvrir le capital de la société à des investisseurs, il est prêt à céder 15 % du capital aux nouveaux venus, ce qui valoriserait la société à 6,5 M€. La maison affiche un CA de l'ordre de 750.000 € et, en pleine phase d'investissement, a perdu environ 100.000 €/an ces 2 dernières années. Le million attendu doit permettre de rembourser l'argent apporté initialement par la société d'économie mixte locale, qui sortira du capital, et surtout de poursuivre les investissements. Au mois de décembre dernier, l'ouverture d'une boutique éphémère dans le quartier du Marais à Paris (8 semaines) a confirmé l'attractivité de la marque. L'entreprise souhaite ouvrir des boutiques permanentes à Paris, Londres, Bruxelles ou Tokyo. [www.imagerie-epinal.com](http://www.imagerie-epinal.com)